

Se subraya la importancia de las enfermeras/os en los centros coordinadores de urgencias y emergencias sanitarias y la necesidad de mejorar las condiciones

Organizado por la Sociedad Española de Enfermería de Urgencias y Emergencias (SEEUE) y celebrado en el Colegio de Enfermería de Valladolid, el Simposium Nacional de Coordinación Enfermera ha reunido a enfermeras/os responsables de los Centros de Coordinación de Urgencias y Emergencias (CCU) de Castilla-La Mancha, Galicia, Madrid y País Vasco para hacer visible la importancia de los centros coordinadores de urgencias y emergencias sanitarias y el papel de las enfermeras/s.



Conclusiones

En la reunión se ha puesto de manifiesto el papel fundamental de la enfermería en la coordinación de los sistemas de urgencias y emergencias sanitarias y **la necesidad de avanzar en su reconocimiento, dotación de recursos y mejora de condiciones profesionales y laborales.**

Se instó a las administraciones a reforzar el papel del enfermero/a coordinador en los CCU, asegurando una formación específica, mejores herramientas tecnológicas y una regulación adecuada que permita la homogeneización y mejora de los sistemas de urgencias y emergencias en España para garantizar este ámbito crucial de la asistencia sanitaria.



Imágenes de distintos momentos de la reunión que tuvo lugar en la sede del COEVA



Atrévete a investigar, enfermería te necesita

Querida compañera enfermera:

Tu labor asistencial es clave en el cuidado de la salud, pero ¿te has planteado el impacto que podrías tener como investigadora? La enfermería avanza gracias a la evidencia científica, y tú puedes ser parte del cambio.

- Investigar es descubrir, innovar y mejorar la práctica diaria.
- Es dar voz a nuestra profesión y fundamentar el cuidado en datos sólidos.

¡Da el primer paso! Comparte tu experiencia, inicia un estudio, únete a un grupo de investigación o presenta un proyecto. En el Colegio queremos ayudarte y ponértelo lo más fácil posible, Nuestra comisión de investigación está para ayudarte con los primeros pasos. Escribe a informatica@colegioenfermeriavalladolid.com y te pondremos en contacto con nuestra Comisión de Investigación que te guiará. ¡Pon a prueba tu potencial!